

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian di atas, serta pembahasan yang sudah dipaparkan sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulannya sebagai berikut:

1. Kuantitas dan Kualitas Ḥadis Cinta Tanah Air

Dalam segi kuantitasnya Ḥadis tentang cinta tanah air tersebut *ahad aziz* yaitu diriwayatkan oleh 2 orang sahabat ‘Abdullah Bin ‘Adi dan juga Abu Hurairah. Adapun kualitas Ḥadis *innaki la khaira ardillah* yang diriwayatkan oleh ‘Abdullah bin ‘Adi ini memiliki kualitas Ḥadis sahih Akan tetapi pada Ḥadis yang diriwayatkan Imam Tirmizi yang melalui jalur sanad sahabat Abu Hurairah ini terdapat *syadz* yaitu penyebutan nama guru dari Abu Salamah kepada Abu Hurairah dan juga keterputusnya sanad dari Muhammad bin ‘Amr, maka Ḥadis tersebut *dha’if* dari segi periwayatannya, termasuk pada Ḥadis *muallaq*. Dengan demikian Ḥadis yang diriwayatkan oleh Imam Tirmizi melalui jalur sanad Abu Hurairah dinyatakan lemah atau *dha’if* secara kualitas sanad.

2. Makna Ḥadis Cinta Tanah Air

Pada makna Ḥadis tersebut dapat disimpulkan bahwa mencintai tanah air adalah rasa memiliki dengan cara menjaga dan merawat tanah air, serta tidak menyalahgunakan untuk kepentingannya sendiri ataupun kelompoknya merupakan suatu kewajiban untuk semua warga Negara yang tinggal di dalamnya. Dengan menjaga nama baik sebuah Negara, saling menghormati antara sesama masyarakat meskipun berbeda rasa, suku, bahkan agama sekalipun diharuskan untuk saling menghormati antara satu sama lain. Seperti halnya yang telah Nabi Muhammad SAW lakukan baik itu di Makkah sebagaimana yang diucapkan oleh beliau “sungguh kamu adalah sebaik-baik bumi Allah dan bumi Allah yang paling aku cintai” maupun di Madinah dengan mengeluarkan piagam Madinah.

B. Saran

Dalam penelitian yang memiliki tema kajian *Ma'ānil Ḥadis*, diharapkan agar dapat melanjutkan kajian yang berbeda dan lebih mendalam lagi, dengan menyempurnakan baik dalam segi tekstual maupun kontekstualnya, Khususnya bagi judul Cinta Tanah Air Prespektif Ḥadis ini. Selain itu diharapkan juga agar penelitian ini dapat memberikan manfaat serta memberikan pengetahuan khususnya kepada para pembaca ataupun peneliti selanjutnya.

